

Otorgan Medalla de la Amistad de Cuba a líder solidario italiano



Confieren Medalla de la Amistad a Lanfranco Lancione

Roma, 26 jun (RHC) El activista italiano Lanfranco Lancione fue honrado en esta capital con la Medalla de la Amistad, del Consejo de Estado cubano por las iniciativas, iniciadas hace dos décadas, y que hoy mantiene en apoyo al pueblo de esa nación.

Durante un acto efectuado la víspera en el Aula Magna de la Universidad Roma Tre, la embajadora de Cuba en Italia, Mirta Granda, destacó al hacer entrega de tan alto reconocimiento a Lancione, que “resulta difícil resumir es breve palabras tanto esfuerzo y dedicación” de tan entrañable amigo de su país.

En el evento participó el Héroe de la República de Cuba, Gerardo Hernández, así como funcionarios del cuerpo diplomático, miembros de asociaciones de amistad con la Isla, integrantes de partidos políticos y fuerzas progresistas, así como representantes de la comunidad de cubanos residentes en esta nación.

Granda resalto la larga trayectoria de Lancioni, su militancia en fuerzas progresistas y sus diversas responsabilidades en el Consejo Municipal de la ciudad de Téramo, en la central región de Abruzos, donde fundó en 2004 la Asociación SocialCuba, para el desarrollo de programas de ayuda solidaria a esa nación caribeña.

Ese año inició varios proyectos dirigidos a enfrentar con acciones prácticas el criminal bloqueo comercial, económico y financiero impuesto a Cuba por los Estados Unidos.

Entre esas iniciativas se encuentran, entre otras muchas, Semillitas del Futuro, mediante el cual se enviaron donaciones a casas de niños sin amparo filial en la provincia cubana de Pinar del Río.

También la denominada Juntos se puede, a la que se sumó su activa en la coordinación del envío de material sanitario para la lucha contra la Covid-19, cómo parte de la actividad conjunta de todo el movimiento de solidaridad con Cuba en Italia.

En ese contexto tan complejo de la pandemia, las acciones de ayuda de ese tipo no se detuvieron y “nuestros pueblos se tendieron las manos en gestos de hermandad”, subrayó la diplomática cubana.

Desde el 2011, Lancioni promueve el programa Transporte Solidario, entre Cuba y la Confederación General Italiana del Trabajo (CGIL), como parte del cual ya se enviaron a la nación antillana cuatro autobuses para los sectores de la cultura y la educación.

Con su labor solidaria, Lancioni demuestra que “un sentimiento tan puro y altruista como la hermandad no se puede bloquear”, enfatizó Granda.

La embajadora concluyó su intervención con una frase del Héroe Nacional de su país, José Martí, “quien logró sintetizar, el principio que ha guiado la actuación de nuestros hermanos de la solidaridad, que hoy reconocemos en Lancioni: Quien se levanta hoy por Cuba, se levanta para todos los tiempos”.

(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385959-otorgan-medalla-de-la-amistad-de-cuba-a-lider-solidario-italiano>



Radio Habana Cuba